



ZUNFT SCHWAMENDINGEN

ZÜRICH, den 28. August 1978

Zunftball 1978

Liebe Mitzünfter,

Wie wir seinerzeit mit dem Jahresprogramm 1978 beschlossen haben, findet am Samstag, den 28. Oktober 1978, im Restaurant Guggach unser Zunftball statt. Unter der bewährten Leitung unseres Stubenmeisters und in Zusammenarbeit mit unserem Zeugherrn sind die Vorarbeiten zu unserem Fest schon recht weit gediehen.

Die Vorsteherschaft würde es sehr begrüßen und rechnet fest damit, dass alle Zünfter mit ihren Damen vollzählig am Ball dabei sein werden. Bei vollzähliger Teilnahme werden sich die Kosten pro Paarkarte (inkl. Essen und Trinken) auf Fr. 250.-- belaufen. Damit unser Fest auch von der finanziellen Seite her rechtzeitig ins Lot gebracht werden kann, ist unser Säckelmeister darauf angewiesen, die genaue Teilnehmerzahl bald zu wissen. Wer aus irgendeinem zwingenden Grund nicht am Zunftball teilnehmen kann, ist gebeten, dies bis spätestens 15. September 1978 unserem Säckelmeister mitzuteilen. Die Vorsteherschaft hofft allerdings sehr, dass keine Abmeldungen erfolgen werden. Wer sich nicht abmeldet, gilt als angemeldet.

Es wäre wünschenswert, wenn auch unsere Damen am Ball kostümiert teilnehmen würden. Unseren eigenen Kostümen entsprechend wären auch für die Damen Kostüme aus der zweiten Hälfte des 18. Jhdt. angepasst. Frau Gertrud Steiner, Glärnischstr. 8, 8152 Opfikon (Tel. 810 57 52) ist unseren Damen hierbei gerne behilflich. Kostüme können auch gemietet werden bei Fa. Baumgartner, Stampfenbachstr. 67, 8006 Zürich (Tel. 28 42 04).

Mit freundlichen Grüßen
im Auftrag der Vorsteherschaft:

W. A. Rechsteiner